

Alumno de MU premiado por sus aportaciones para la mejora de la Gestión de Gipuzkoa.

21/09/2010

Jon Iraola Goiburu, alumno de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, es uno de los 10 universitarios premiados por sus aportaciones para la mejora de la Gestión en Gipuzkoa.

Los estudiantes han aportado novedosos proyectos basados en experiencias de sus estancias en universidades de Europa y América para ser aplicados en Gipuzkoa.

De los 70 trabajos presentados, 10 han sido seleccionados en esta primera edición de "Altuning pro Gipuzkoa".

Jon Iraola ha presentado dos ideas. La primera sobre el programa "Jeunes Ambassadeurs" (jóvenes embajadores). Se trata de favorecer la creación de vínculos de calidad entre estudiantes extranjeros y dirigentes de las empresas locales.

La segunda idea se centra en la racionalización del uso del transporte privado, para lo cual presenta tres novedosas experiencias aplicadas en Francia: covoiturage, L'autoapartage y un servicio de taxi a medida para zonas rurales

